

28/07/2025

NUMÉRO 5

L'essentiel du SEMEA en un coup d'oeil



Timéo, le taureau du troupeau présent dans le marais de Baudelut

Arrivée des vaches dans le marais de Baudelut ! Mise en place d'un écopâturage

Lieu : Arbonne-La-Forêt



Dans la continuité du Flash Inf'eau n°3, cinq nouveaux résidents ont posé leurs valises dans le marais de Baudelut la semaine dernière !

Composé de quatre vaches et d'un taureau Highland Cattle, race écossaise provenant de la Ferme d'Olin, ce troupeau aura un espace de 7 hectares pour pratiquer de l'écopâturage : une méthode d'entretien des prairies humides efficace sur la durée, peu coûteuse et pertinente sur les milieux naturels classés comme le marais de Baudelut.

La présence des Écossaises dans le marais se limite pour l'instant aux périodes printanières et estivales, afin de maintenir ces 7 hectares "ouverts" en freinant le développement des espèces arbustives et arborées.